

# 九条北小学校 校長室だより

N0.64 令和2年10月19日



今週末24日（土）は、運動会本番です。午前中開催で、種目も限られていますが、児童たちは、がんばっている姿を見せてくれるとと思います。保護者の皆様には、人数制限や観覧時の入れ替え等、様々な点でご協力いただくことになりますが、今年度の状況を鑑み、どうぞご理解・ご協力をお願ひいたします。



## ★「リモート児童集会」を実施しました！★

10月13日（火）、双方向通信アプリ「Teams」を活用して、『リモート児童集会』を実施しました。児童集会は、集会委員が企画・運営によります。



この日は、理科室を発信元に、各教室とつないで、「シルエットクイズ」を実施してくれました。まずは例題をしてから、さあ本番です。答えは3択。児童たちは、指で答えを示します。画面で、各教室の様子も見ることができます。反応がわかつて、集会委員もやりやすかったようです。



## ★「運動会に向けて～勝利の道へと進みだせ！！」★

\*児童朝会で、次のような話をしました。\*\*\*\*\*

今年の運動会のスローガンは、「**勝利の道へと進みだせ！！**」ですね。いよいよ今週末に、運動会本番を迎えます。先週の朝会でも言いましたが、みんなの力を出しきり、力いっぱいがんばっている姿を見せてください。期待しています！！

\*\*\*\*\*

今日は、車いすラグビーの「池 ゆきのぶ」選手のことを紹介します。日本代表キャプテンとして、リオデジャネイロパラリンピック銅メダリストであり、2018年8月に行われた「世界大会」で、チームを優勝に導いた選手です。2019年に東京で開催された世界大会では、準決勝で惜敗、3位決定戦で英国を下して、3位銅メダルを獲得しました。

池選手は、19才の時に、交通事故で、左うでのひじから先が動かなくなり、片足をなくし、車いすの生活になりました。

その池選手、実は、右手のロングパスの「正確さ」と「飛距離」は世界一です。そのような池選手ですが、現状に満足せず、常に、もっとベストはないか突き詰めているそうです。

池選手の言葉です。「**可能性をあきらめない。自分から可能性を消すのではなく、嫌なことに取り組むことで、見えてくるものがあったり、挑戦し続けることで、新しい考え方が見えてきたり、学びが多い。「チャレンジが大切で、挑戦し続けることの大切さを知ってもらいたい。「今の自分を超えることを目標に挑戦し続けている。逃げずにトライしてみて、頑張れるとこまで頑張ってみる。」**

この言葉から、皆さんも学ぶことがあると思います。「チャレンジ精神を忘れず、いろいろなことにトライしてみてください。」

